Association loi 1901 - 63240 Le Mont Dore Portable : 06.08.85.44.71 - Email : <u>t.air.aventure@orange.fr</u> Site : <u>http://tairaventure.jimdofree.com</u>

Journal des J'Airiens Journal des Mars 2021



Battle Archery

Lors des vacances de février, le centre de loisirs de Champs-sur-Tarentaine a voulu essayer l'activité de Battle Archery :

"Le Battle Archery est un nouveau loisir sportif, c'est un jeu d'opposition entre deux équipes, sur le même principe que le paintball, mais beaucoup plus ludique, et sans douleur. Le but de jeu est simplissime : éliminer tous les joueurs de l'équipe adverse en les touchant avec une flèche. Celles-ci sont munis d'un embout en caoutchouc et la puissance des arcs est très limitée afin qu'aucune douleur ne vienne perturber le court de la journée.

C'est une activité à pratiquer entre amis, en groupe ou en famille avec un minimum de 6 personnes. La partie se déroule sur

un terrain de 30 mètres sur 10 mètres, muni d'obstacles

(l'association se sert du mobilier urbain).

Divertissement et franches rigolades sont toujours au rendez-vous, mais ajoutez-y un peu de stratégie, de cohésion, de dextérité avec une pincée d'audace si conquérir la victoire vous importe!»





Bien que les remontées mécaniques soient fermées, les pistes ont été envahies par la pratique de toutes sortes de glisse (luge, ski de randonnée, snowboard etc...) L'association T'Air Aventure et la section de glisse de l'association Multi-Activités du

Sancy a accompagné des adhérents (surtout des enfants de 5 ans à 10 ans) pour l'apprentissage de la glisse en ski.

Ces séances étaient physiques pour deux raisons, par l'apprentissage en lui-même d'une nouvelle activité et du fait que la remontée de la pente se faisait en marchant... Toutefois au bout de guelques



heures d'apprentissage, les notions de base de la glisse en ski ont permis aux enfants d'enchainer les virages en maitrisant leur trajectoire ainsi que le freinage.

Ils ont hâte que les remontées mécaniques ouvrent pour enchainer les descentes sans devoir remonter à pied...



A la suite de la décision de l'ARS, les séances de marche nordique pour les séniors ne pourront recommencer qu'à partir du 12 avril 2021, toutefois, vous pouvez dès maintenant vous inscrire pour cette activité auprès des animateurs de l'association. Des séances seront organisées sur diverses communes: Le Mont-Dore, Jaleyrac, Bourg-Lastic, Riom-ès-Montagnes, Brioude, St Pourçain, Champs sur Tarentaine, Tauves et Picherande.

> **Associativement** Jean-François & Astrid

